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7:00～7:30    フリートーク 

7:30～8:00    報告 

8:00～8:10    休憩 

8:10～8:50    第１週「表してみましょう」 

第２週「３分間スピーチ」 

第３週「勉強会」 

第４週「ゲーム」 

第５週「交流しましょう！」 

 

 

第１３２号                                      ２０１２年５月３１日発行 

 

木の会だより 
             木の会 HP   PC アドレス http://kinocai.web.fc2.com/                                 

                                       携帯アドレス http://kinokai.bbs.fc2.com/ 

 

 

☆ 例会日程 ☆                                

                                                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月 担当２班  

 

７日…講座室 「表してみましよう」 ✿3 匹のこぶた 

１４日…講座室 「３分間スピーチ」２班（役員会） 

２１日…講座室 「勉強会」 ✿セシウムって何？ 

２８日…講座室 「ゲーム」 

 

 

７月 担当１班                     

 

５日…講座室 「表してみましょう」 ✿3 匹のこぶた           

１２日…講座室 「３分間スピーチ」 １班（役員会）  

１９日…講座室 「勉強会」 ✿セシウムって何？ 

２６日…講座室 「ゲーム」 

 

 

24年度 5 月から例会の

内容が変わりました 

みんなで、楽しい例会

にしましょう(^^)v 

 

http://kinocai.web.fc2.com/
http://kinokai.bbs.fc2.com/
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☆ 行事予定 ☆ 

ドキュメンタリー上映会「珈琲とエンピツ」  

       

 日 時  ６月２３日 土曜日 午後２：００ 

（開場 午後１：３０） 

 場 所  流山市生涯学習センター  

 入場券  大人 1,000円  小・中学生 600円 

※第 46 回全国ろうあ者体育大会 千葉県開催資金支援 

イベントチャリティー上映会です。チケット発売中！ 

チケットを欲しい方は実行委員でもある会長までご連絡ください。 

 黄色いレシートキャンペーン交換の報告 

 ４月２２日 会長・副会長で事務用品に全て交換済（総額 8000円）。 

 

新年度会長挨拶 

 

平成 23年度に引き続き、平成 24年度も会長のぴーちです。 

23年度、初めての会長職で、何をしていいのかわからず、探って迷いながら過ごした一年で

した。こんな私を支えて頂いたサークル、デフ協会の皆様に感謝しています。 

新たな気持ちで迎えた 24年度、少しでも会員の負担をなくし、聞こえない人との交流時間を

多く持てたらと、例会内容を変更しました。例会の中で、読み取りや手話表現がわからない

ことがあると思います。 

そこで、「わからないことをわからないと言う勇気」を少しでも持てるよう、副会長と相談し

ながら例会内容を決めました。例会に参加して、ほんの少し勇気を持ってみませんか？ 

24年度は、デフ協会の行事を各サークルが協力担当していく事になり、木の会としては 6月

23日（土）に行われる「珈琲とエンピツ」の上映会を担当する事になりました。先日、木の

会の実行委員が決まりましたが、皆さんのご協力が不可欠になりますのでよろしくお願いし

ます。新年度は、会長としてサークルをまとめていきたいと思っています。一年間よろしく

お願いいたします。 

ぴーち 

副会長挨拶 

 

２３年度に引き続き木の会の副会長に就かせていただきました。 

会員番号%＃＊番 ジゼルです（＾＾V   会長をサポートして、会を盛り立てていくのが役 

割と思っています。目標は楽しく、皆が参加したくなるサークルを継続することです。 

しかし自覚も足りないし技量もないので、皆さんお助けください！ 

１年間よろしくお願いします m(_ _)m      

ジゼル      
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★新入会員の紹介です★ 

ダイビングと映画鑑賞が大好きな Iさんの紹介です 

５月に入会した、A.Iです。 

仕事は足立区の病院で事務をしています。 

手話を始めたきっかけは、６年前職場にＮＰＯ法人の方が教えに来て頂き、その時に同僚に

誘われたからです。 

仕事場の関係で昨年までは、足立区のサークルにいましたが、今後の事も考え地元で活動し

たいと思い木の会に入会しました。 

仕事柄、足立区の仕組みは分かるのですが、流山はよく分からないので皆さんに迷惑を掛け

ると思いますが、よろしくお願いします 

 

❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤ 

 

 くーちゃん（幸田來未）とだんな様が大好き❤美容と健康にうるさいＡ子さんの紹介です  

☆％＄ Ａ子と申します。たけちゃん（Ｙさん）に誘われてサークルに参加するようにな

り、ボウリング大会にも参加して「はじめまして」なんて言葉に違和感を感じる程、今では

聞こえない方とのコミュニケーションも自然に思えてきました。私は介護の仕事をしていて

毎日デイサービスのお年寄りと楽しくレクなどをしています。これまでも手話ソングなどを

プログラムに入れたり、これからは、我孫子のサークルの協力で手話ダンスを導入します。

少しずつ聞こえない方々との交流の中からも発見することもありました。あまり手話表現を

知っているわけでもありませんが、笑顔と気持ちで伝えたい気持ちは沢山あります。 

たけちゃんも「話してみたい」と思うことが大切だよと言っていました。これからも手話

表現を覚えて楽しくコミュニケーションしたいと思います。今後ともよろしくお願いします。 

 

❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤ 

 

モットーは「広く浅く」趣味はドライブと雑学王（物知り）なＹさん（たけちゃん） 

の紹介です。 

かれこれ、数年に渡り、厚かましく出入りしていましたが、遂に！というか、やっととい

うか、正式に木の会メンバーに入れていただくことになりました。震災直後にアクシデント

に見舞われ、大変な時期もありましたが、皆さんにも励まして頂き、ちゃっかりかわいい嫁

さんまでもらうはこびとなりました。木の会にもついて来てくれますし、彼女も楽しんでい

る様です。今後も二人で参加させていただきますので、改めて、よろしくお願い致します 

補足 

 上記のお二人の文章からお察しと思いますが、婚約中の❤お二人❤です(^^)v 

この度、一緒に入会されました。ラブラブで発電中、日本の電力不足を支えています（笑） 
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☆行事に参加された方の感想です☆ 

 

元気村バーベキュー大会 

 

5月5日の日曜日 流山市の元気村キャンプ

場でのデフ協会主催のバーベキュー大会に 

木の会に入会して 3 年目にして初めて参加

しました。 

流山市だけでなく船橋市や浦安市、東京か

らもろう者や学生さんやご家族、ご夫婦な

ど ５０数名の参加がありました。せっか

くろう者の方が参加している行事なのです

から手話の勉強のために、積極的にろう者

の方に話しかけていった方が良いのですが、

いつも手話に自信がなく自分が大変だし、話してるろう者も大変だろうと遠慮というか・・・

楽をしてしまい、今回も４年前 市の講座で一緒だった人達や知っている人達ばかりと話し

ていました。 

すると、ろう者の一人の若者が「サークルの方ですか？」と近づいてきました。その男性は、

自分の生い立ちや今の仕事の事、自分が健聴者と、どう関わってきたかなど、いろいろ話し

てくれました。口話の出来る方で学生に手話を教えている事もあり、私でもとてもわかりや

すく理解することが出来ました。 

一人一人ろう者の方は育ってきた環境が違うのでいろんな人の話を聞く事は大切だと思いま

した。 

それ以上に自分の手話の未熟さ(最近は基本ができていなくて指文字すら読み取れない自分

にかなりショックを受けました)を痛感しました。 

まだまだ、積極的に自分から手話
しゃべ

れないけど、都合が合えば行事にこれからも参加していき

たいです。 

里芋鍋担当より 

 

 

編集後記 

 先日、草取りをしていたら、４つ葉のクローバーを見つけました。金環日食やスカイツリーで空を見上

げる事が多かったのですが、地面を見ながらの草取りでちょっと幸せな気分になりました。 

24年度は、役員の仕事を順番に紹介したいと思います。各役員の仕事の内容や感想などを伺って木の会だ

よりの誌面で紹介したいと思っています。 

次号は、サ連担当の方に原稿をお願いしましたのでお楽しみに !(^^)! 7月末の発行です 


